

Betreff
Eddersheim: Bedarfs- und Potentialflächen-Ermittlung

Die Stadtverordnetenversammlung wolle beschließen:

Der Magistrat wird beauftragt auf Grund der bekannt gemachten Planungsüberlegungen für den Stadtteil Eddersheim eine realisierbare Bedarfs- und Potentialflächen-Ermittlung vorzunehmen.
Die Ergebnisse sind dem Ausschuss für Umwelt, Bauen und Verkehr zeitnah vorzulegen.

Begründung:

Im Zuge der bekannt gemachten städtebaulichen Planungsüberlegungen für den Stadtteil Eddersheim wurde die Bevölkerung auch nach Ihren Wünschen befragt. Um solide Grundlagen für anstehende Entscheidungen treffen zu können, ist es erforderlich den realisierbaren Bedarf zu ermitteln.
Da es in Eddersheim zahlreiche brachliegende Objekte und Grundstücke gibt, sollten diese auf entsprechende Eignung überprüft werden.

Für die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen
Winfried Pohl
Hattersheim, 04.Aug.2020